



Antarctic Explorer

12 jours | Janvier, 2024

Départ / Arrivée: Punta Arenas, Chili /
Ushuaia, Argentine

À partir de **\$19,545** p.p. occ. double
Balcon Stateroom Categorie C

Jour 1 – Punta Arenas

Arrivée à Punta Arenas, où vous serez accueilli par un représentant d'Aurora Expeditions et transféré à votre hôtel. Nous vous demandons d'arriver au plus tard à 16h00 afin d'assister à notre importante réunion préparatoire en soirée.

Veillez-vous rendre au bureau d'accueil d'Aurora Expeditions dans le hall entre 10h00 et 18h00 pour récupérer les étiquettes de vos bagages. Notre équipe confirmera les détails concernant la journée d'embarquement, répondra à vos questions et vous fournira des informations sur les endroits où souper ou acheter des articles de dernière minute.

Surplombant le détroit de Magellan, la ville se trouve à cheval sur l'une des routes commerciales les plus historiques du monde. Aujourd'hui, Punta Arenas reflète un grand mélange de cultures, des éleveurs de moutons anglais aux marins portugais, et elle reste un témoignage tout à fait fascinant de la riche histoire du Chili.

Vers 19h00, rencontrez vos compagnons d'expédition lors d'une réunion préparatoire où nous reconfirmerons vos heures de transfert, les procédures pour votre vol vers l'île du Roi George et les règlements de l'IAATO pour les visiteurs de l'Antarctique. Ensuite, vous aurez du temps libre pour déguster la cuisine locale dans l'un des nombreux restaurants de Punta Arenas. (Le souper n'est pas inclus).

Hébergement : Hôtel Cabo de Hornos (ou similaire)





Jour 2 – Vol de Punta Arenas à l'île King George et embarquement.

Ce matin, nous serons transférés à l'aéroport de Punta Arenas pour notre vol nolisé vers l'île du Roi George, en Antarctique (si la météo le permet). Le vol durera environ une heure et quarante-cinq minutes.

À l'arrivée sur l'île du Roi George, notre équipe d'expédition sera là pour vous accueillir et vous préparer pour votre transfert en Zodiac vers le navire. Vous aurez le temps de vous installer dans votre cabine avant notre importante réunion préparatoire sur la sécurité.

Remarque : l'île King George est située dans la partie nord de la péninsule antarctique, dans les îles Shetland du Sud, et constitue l'un des endroits les plus reculés de la planète. Un ciel clair avec une visibilité parfaite est nécessaire pour un décollage et un atterrissage en toute sécurité. Nous nous excusons par avance pour tout retard éventuel.



Jours 3 à 9 - Péninsule Antarctique

Il est presque impossible de décrire le sentiment qu'est celui que l'on ressent en arrivant en Antarctique. Repérer son premier iceberg et respirer profondément l'air le plus frais et le plus vivifiant de la planète est une expérience qui restera à jamais gravée dans votre mémoire.

Une fois arrivés, la partie occidentale de la péninsule Antarctique et les îles Shetland du Sud sont à notre disposition pour l'exploration, une foule d'options s'offre à nous. Comme nous sommes loin au sud, nous bénéficierons d'environ 18 à 24 heures de clarté et les journées pourront être aussi chargées que vous le souhaitez.

Votre équipe d'expédition expérimentée, qui a fait d'innombrables voyages dans cette région, utilisera son expertise pour concevoir votre voyage au jour le jour, en choisissant les meilleures options en fonction de la météo, de l'état des glaces et des possibilités offertes par la faune.

Nous effectuons généralement des débarquements ou des excursions en zodiac deux fois par jour. Vous voudrez vous mettre au sec avant de rejoindre les croisières en zodiac le long de falaises de glace spectaculaires ou parmi les icebergs échoués, en surveillant les baleines, les phoques et les manchots. Les zodiacs vous transporteront également du navire à la terre ferme, où vous pourrez visiter des colonies de pingouins, découvrir des cabanes historiques et explorer certains de nos endroits préférés le long de la péninsule.



Jours 3 à 9 - Suite

À terre, vous vous dégourdirez les jambes en vous promenant le long des plages de galets ou en grimpant sur les crêtes enneigées jusqu'à des points de vue où les montagnes s'élèvent au-dessus de vous et les océans tachetés de glace en dessous. Si vous avez choisi une activité optionnelle, vous aurez la possibilité de la pratiquer lorsque les conditions le permettront, et bien sûr, les plongeurs polaires passionnés auront la chance de s'immerger complètement dans les eaux polaires - si les conditions le permettent !

En plus des croisières en Zodiac et des excursions à terre, nous pourrions faire une croisière dans certains des détroits étroits et spectaculaires qui séparent les îles du continent, ou nous attarder dans des baies pittoresques pour observer les baleines en train de se déplacer ou de se nourrir. C'est le moment idéal pour profiter du salon d'observation ou pour vous rendre sur le pont afin d'avoir une vue majestueuse de l'Antarctique dans toute sa splendeur. Ouvrez l'oreille pour entendre le craquement et le grondement profond des glaciers qui se fraient un chemin du sommet à la mer. Prenez un moment de calme pour découvrir les merveilles de cet incroyable continent blanc.



Jours 10 et 11 - Traversée du passage de Drake

Profitez d'une dernière matinée dans les îles Shetland du Sud avant de regagner le passage de Drake pour notre voyage de retour en Amérique du Sud.

Des conférences et des projections de films viendront compléter votre expérience de l'Antarctique, mais nous aurons encore tout le temps de profiter de la magie de l'océan Austral et de la vie qui s'y déroule. Vous aurez le temps de réfléchir et de discuter de ce que nous avons vu et vécu. Nous espérons que vous deviendrez des ambassadeurs de l'Antarctique en racontant à votre famille, à vos amis et à vos collègues votre voyage dans ce lieu magique, en plaidant pour sa conservation et sa préservation afin qu'ils puissent un jour visiter la région et vivre ce que vous avez eu la chance de voir et de faire ici.

Alors que nous approchons de la pointe de l'Amérique du Sud, notre capitaine peut naviguer près du légendaire Cap Horn, si les conditions météorologiques et le temps le permettent.

Jour 12 – Débarquement Ushuaia

Au petit matin, nous remontons le canal de Beagle, avant de nous amarrer tranquillement à Ushuaia, où nous débarquons vers 8h00. Ce sera le temps de saluer votre équipage, l'équipe d'expédition et les autres passagers. Un transfert à l'aéroport d'Ushuaia ou à votre hôtel est inclus dans le prix du voyage.

Remarque : à la fin du voyage, nous vous recommandons de ne pas réserver de vols au départ d'Ushuaia avant 12h00 le jour du débarquement, au cas où il y aurait des retards.

Aurora Expeditions opère dans des environnements éloignés et difficiles, et dans l'esprit des voyages d'expédition, nous vous encourageons à adopter une attitude flexible et aventureuse lorsque vous vous joignez à nos voyages. Cet itinéraire n'est qu'un guide et peut être modifié en raison de la météo, de l'état de la mer et d'autres conditions indépendantes de notre volonté.